

„Wir sind Ukraine“

lautet das Motte der beiden geplanten Benefizkonzerte
in der katholischen Kirche St. Laurentius in Sien.

Bernd Winter

war der Initiator der Konzerte. Er nutzte seine Verbindungen, um weltbekannte Künstler für einen kostenlosen Auftritt zu gewinnen. Als Bürger von Sien kannte er die hervorragende Akustik der katholischen Kirche St. Laurentius und schließlich knüpfte er Kontakte zu Vereinen in der Region und zu Bürgerinnen und Bürgern seines Geburtsorts Becherbach und Wohnorts Sien und stellte eine Planungs-Gruppe für die Organisation der Konzerte zusammen.

Am 29. April 2022 ist Bernd Winter plötzlich und vollkommen unerwartet gestorben.

**Die Planungs-Gruppe, trauern um ihn.
Wir wollen in seinem Sinne weiter machen
und ihm mit den beiden Konzerten ein Denkmal setzen.**

Die katholische Kirche
Blue Note e.V.
Kultur-Verein Sien e.V.
Musikverein Oberreidenbach e.V.
Freunde, Bekannte und Nachbarn